



OLG Hamm aktuell

28. März 2011

Verleihung des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland an Rechtsanwalt und Notar Wolfgang Ehrler

Bundespräsident Wulff hat Herrn Rechtsanwalt und Notar Wolfgang Ehrler aus Herdecke das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen. Johannes Keders, Präsident des Oberlandesgerichts Hamm, überreichte Herrn Ehrler heute am 28.03.2011 den Orden, hob in der Laudatio dessen ehrenamtliches Engagement im Dienste der Rechtspflege hervor und übermittelte die Glückwünsche der Ministerpräsidentin und des Justizministers. Zu den Gratulanten gehörte Hartwig Kemner, Präsident des Landgerichts Hagen.



Herr Ehrler ist seit 1981 als selbstständiger Rechtsanwalt im Landgerichtsbezirk Hagen und seit 1991 auch als Notar mit Amtssitz in Herdecke tätig. Er wurde für sein langjähriges Engagement vor allem im berufsständischen Bereich ausgezeichnet. Bereits seit seinem Berufseinstieg ist Herr Ehrler Mitglied des Anwalts- und Notarvereins des Landgerichtsbezirks Hagen e. V., wurde in der Folgezeit als Schatzmeister in den Vorstand berufen und im Jahr 2000 zu dessen Vorsitzendem gewählt. Seit 1999 ist er ehrenamtlich in der Anwaltsgerichtsbarkeit tätig, seit 2001 Vorstandsmitglied der Westfälischen Notarkammer und seit demselben Jahr gewähltes Mitglied und stellvertretender Vorsitzender eines Ausschusses der Bundesnotarkammer. Darüber hinaus war Herr Ehrler in der Zeit von 1999 bis 2004 Mitglied der Vertreterversammlung des Versorgungswerks der Rechtsanwälte in Nordrhein-Westfalen und wurde im Jahr 2004 in dessen Vorstand berufen.

Schließlich unterstützte Herr Ehrler von der Gründung des Hilfswerkes „Kinder helfen Kinder e. V.“ im Jahr 1991 bis zu dessen Auflösung im Jahr 2007 die Ziele des Vereins als Vorstandsmitglied und von 1992 bis 2000 als dessen zweiter Vorsitzender.

Ulrike Kaup
Pressesprecherin
des OLG Hamm

Stefan Tewes
Pressesprecher
des LG Hagen